AREA BRITARE A

元イケア通信はは13」 オカリナ意義 窓回土筒の急の皆様



文化の秋にふさわしく、オカリナの優しい音色がデイケアに響きました。 11月6日(金)一日限りの演奏会でしたが、『ふるさと』『旅愁』などの童謡や聞き覚えのある映画音楽、また、テレビでおなじみの『遠くへ行きたい』等、誰もが知っている曲ばかり。皆様、一緒に歌っていました。

沼田土笛の会の演奏会は、去年に続き2回目ですが、利用者の皆様から、 『次回来るときも金曜日で!』などと冗談?が飛び出すほど、大好評でした。





老健とねでは、年間を通して地元の学校からの職場体験を受け入れています。10

月は、沼田西中学校、沼田薄根中学校、沼田中学校の学生たちが来てくれました。

始めはぎこちない学生たちも徐々に慣れ、利用者の皆様も カワイイ孫たち?に自然と笑顔になっていました。











10月の行事食は特別に弁当形式で提供いたしました。献立は松茸と栗の炊き込みご飯、鮭の西京焼、海老寄せフライ、枝豆しゅうまい、大根と彩りさつま揚げ煮、かぼちゃ煮、ジュースでした。手前味噌ですが、なかなかの豪華弁当でした。次回のお弁当は春に実施予定です。お楽しみに! (文責 高橋)

